

## S'engager contre le cyberharcèlement : l'application mobile Youth against Cyberbullying



A l'occasion de la journée mondiale de lutte contre le cyberharcèlement, les Ceméa, mouvement d'Éducation nouvelle et d'Éducation populaire, et leurs partenaires lancent [l'application Youth against cyberbullying](#) (la jeunesse contre le cyberharcèlement). Gratuite, elle est disponible en sept langues sur la plateforme Playstore (Android) à partir du mardi 8 novembre 2022.

### Derrière la dimension ludique, un outil pédagogique

En classe, en formation, ou même pendant un temps d'animation lors d'un accueil collectif de mineur, l'appli mobile apporte un moment ludique et participatif. Elle permet aux jeunes de prendre du recul avec certaines situations qu'ils et elles vivent sur les réseaux sociaux numériques.

Ainsi, grâce à des jeux de rôles, des quizz et des mises en situation, les jeunes s'emparent de toute l'ampleur de ce phénomène pour mieux le repérer et le contrer.

*Youth against cyberbullying* se compose de quatre parcours :

- Que publiez-vous ? : 48 situations pour comprendre pourquoi certains posts peuvent être publiés sur les réseaux sociaux et d'autres non.
- Le saviez-vous ? : quiz pour tester ses connaissances sur le sujet.
- Un jeu d'histoire « les (més)aventures d'Alex ».
- Comment agir et se protéger ? : les conseils et les numéros d'aide.

Cette application, fait suite au projet « Cyberbullying », porté par les Ceméa depuis 2019, en collaboration avec six pays (Danemark, Hongrie, Italie, Croatie, Serbie et France), afin d'échanger sur les pratiques, élaborer des démarches, et produire des outils pour sensibiliser les jeunes.

Paris, le 7 novembre 2022

### Contact presse :

Alice CHISIN, Chargée de mission Médias Numérique et Lutte contre les discriminations  
24 rue Marc Seguin - 75018 Paris  
[alice.chisin@cemea.asso.fr](mailto:alice.chisin@cemea.asso.fr) / 01 53 26 24 10